



▼ **CONCANACO. DA RESPALDO A REFORMA JUDICIAL CONTRARIO A OTRAS CÁMARAS DE LA IP. PÁG. 7**

ENCUESTA ENTRE MIEMBROS

Respalda Concanaco reforma judicial

LETICIA HERNÁNDEZ

lherandezm@elfinanciero.com.mx

A diferencia de otros organismos, para la mayoría de los empresarios de la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco Servytur), la reforma al Poder Judicial es necesaria ya que encuentran un alto nivel de corrupción, y según una encuesta de percepción realizada entre sus socios, el 52 por ciento está de acuerdo en que se lleve a cabo tal como lo propuso el jefe del Poder Ejecutivo.

Estas empresas, que se diferencian de los agremiados de otras confederaciones por tratarse de sectores que "representan al pueblo", según lo precisó Octavio De la Torre, presidente de la Confederación, por ley aglutinan a todo el

DISTINTO

El presidente del organismo respondió que la Concanaco Servytur es la más antigua de México, al cuestionarle sobre disentar de otros grupos empresariales.

sector terciario a nivel nacional.

"La encuesta revela las prioridades del sector, un sector de comercio, servicios y turismo, es un sector representativo de la población que tiene una característica distinta al sector primario, que es el campo y al sector secundario que es la industria", explicó el líder empresarial en conferencia con medios de comunicación.

Agregó que "es claro que la propuesta de reforma que se presenta requiere ajustes y es donde nosotros estamos haciendo aportaciones, pero la mayoría, de acuerdo con la encuesta, establece que es necesario la reforma al Poder Judicial y confirma el dato de que la percepción es que el Poder Judicial si tiene un alto índice de corrupción, más del 70 por ciento lo indicó".

La encuesta reveló que el 52.1 por ciento está de acuerdo en la reforma judicial tal como se presentó por el presidente Andrés Manuel López Obrador, mientras que un 47.9 por ciento no lo está, arrojó el ejercicio aplicado a mil 43 socios de las 255 cámaras que integran a la Confederación.

Así, la Concanaco Servytur apoya la reforma judicial y tiene propuestas para mejorarla en términos del perfil de los magistrados, su experiencia, la transparencia y que haya parámetros para medir su desempeño, dijo.